

L' évolution de la formation militaire française depuis 2008

Type de contenu : Texte

Titre(s) : L' évolution de la formation militaire française depuis 2008 / Chef de bataillon Pierre-Erwan Giendaj ; sous la direction de Guillaume Lasconjarias ; Ecole de guerre, promotion 23 Verdun, 2015-2016

Auteur(s) : Giendaj, Pierre-Erwan

Autre(s) responsabilité(s) : Lasconjarias, Guillaume (1976-....) (Directeur de thèse)
École supérieure de guerre Paris 1147 - Organisme de soutenance

Editeur, producteur : [Lieu de publication inconnu] : [éditeur inconnu], 2016

Description matérielle : 1 vol. (30 p.) : graph. ; 30 cm

Classification décimale Dewey : 355.220 944

Note(s) : "École de guerre, promotion Verdun, Groupe C3"

Note sur les bibliographies et les index : Bibliogr. p. 29-30

Note de thèses et écrits académiques : Mémoire de fin d'études Sociologie militaire 2016 Paris, Ecole de guerre

Résumé ou extrait : L'année 2008 marque une rupture dans la vie des armées françaises. En effet, l'évolution des contextes économique, budgétaire et sécuritaire a entraîné une forme de révolution au sein de l'institution militaire. Assurément, la richesse humaine et la résilience des armées ont permis de répondre aux différents défis imposés à celles-ci. Ainsi la mutualisation d'un certain nombre de compétences et de moyens ont assuré l'optimisation des ressources allouées et la mise en œuvre de la réduction imposée du format. L'adaptation doctrinale et la réactivité des acteurs de la formation ont accru la capacité des soldats à relever le défi du durcissement des opérations extérieures. Les armées se doivent donc désormais de maintenir le capital acquis malgré les contraintes opérationnelles actuelles.

The year 2008 saw a paradigm shift for the French Armed Forces. The swirling contexts of the economy, budgetary crash and security concerns caused a form of revolution at the heart of our military institution. Evidently the depth of human resourcefulness and resilience of the services enabled them to meet the challenges. Through capability sharing they delivered the required reduction in head count and the optimization of allocated resources. Changing doctrine and an agile training staff enabled the success of our soldiers on the ground in ever more challenging operation overseas. The services owe it to themselves to preserve this human capital at the peak of its condition despite the challenging operational constraints of the future.

Configuration requise : Mémoire lisible au format Pdf

Sujet(s) : RETEX

Sujet - Collectivité : France Armée. -- Organisation -- Thèses et écrits académiques

Sujet - Nom commun : Militaires -- Formation -- France -- 1990-2020 -- Thèses et écrits académiques
Performance (psychologie) -- Thèses et écrits académiques
Efficacité de l'organisation -- Thèses et écrits académiques
Retour d'expérience -- Thèses et écrits académiques

Sujet - Nom géographique : France -- Forces armées -- Crédits budgétaires et dépenses -- Thèses et écrits académiques

Adresse électronique et mode d'accès : [https://bibliotheques-numeriques.defense.gouv.fr/koha/documents/cdem/C3_Giendaj_formation militaire française depuis 2008.pdf](https://bibliotheques-numeriques.defense.gouv.fr/koha/documents/cdem/C3_Giendaj_formation_militaire_francaise_depuis_2008.pdf)